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Prefeito do Rio promete desapropriar terreno para novo estádio do Flamengo

O prefeito do Rio de Janeiro, Eduardo Paes, anunciou que  desapropriará o terreno do Gasômetro
para a construção do novo estádio do Flamengo, caso a Caixa Econômica Federal se recuse  a
vender o local ao clube. A declaração foi feita durante um jantar com servidores públicos e
membros da diretoria  do clube, que teve lugar em wazamba casino vip um restaurante na Barra
da Tijuca, na Zona Oeste da cidade.

Paes relata perdoar  dívida da Caixa com a prefeitura

Na reunião, Paes disse que perdoou uma dívida da Caixa com a prefeitura do Rio  de R$ 4
bilhões, no ano passado. Ele disse estar provocando para que a mensagem chegasse aos
representantes do banco.

Caixa  se compromete a dar valor final do terreno em wazamba casino vip três dias

O terreno, de 87 mil metros quadrados, pertence a  um fundo de investimentos gerido pela Caixa.
O Flamengo estava disposto a gastar no máximo R$ 250 milhões, e contava  com a ajuda da
Prefeitura do Rio para destinar recursos para a operação.

Prefeitura se reuniu com Caixa para definir precificação  da área

A Caixa se comprometeu, em wazamba casino vip reunião realizada na manhã desta segunda-
feira, à dar um valor final pelo terreno  na região do Gasômetro em wazamba casino vip três
dias.

Flamengo implementa programa de integridade e compliance para atrair
novos parceiros

O Flamengo está implementando um programa de integridade e está  criando um departamento
de compliance para atrair mais parceiros e aumentar a confiabilidade no mercado. A iniciativa
conta com a  contratação da empresa Maria Quitéria para viabilizar o projeto. A primeira fase do
plano consistiu em wazamba casino vip "mapeamento de risco",  com entrevistas a vários
funcionários. Em seguida, elaborou-se uma primeira versão de código de ética, que ainda será
revisitada. O  clube espera concluir o processo em wazamba casino vip cerca de dois meses.
Com essa mudança, o Flamengo se adapta a uma nova  regulamentação do Governo Federal
que exige que empresas interessadas em wazamba casino vip contratar qualquer poder público
tenham um departamento de compliance.  Essa medida permite que o clube se torne elegível
para patrocínios de órgãos do governo, assim como já aconteceu com  a Petrobras e a Caixa
Econômica Federal.

Os benefícios da implementação do compliance no Flamengo:

Melhoria da reputação;●

Prevenção de riscos legais;●
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Prevenção de  riscos financeiros;●

Aumento da produtividade;●

Competitividade no mercado;●

Melhoria do ambiente de trabalho;●

Otimização de processos;●

Cumprimento de normas regulatórias;●

Fomento do comportamento ético no ambiente  de trabalho;●

Maior atratividade para atuais e novos parceiros investirem em wazamba casino vip
patrocínio e exposição nas mídias do clube.

●

O Flamengo pretende  aproveitar pessoas do quadro de funcionários para compor o comitê de
ética e contratará um especialista na área para gerenciar  o departamento.
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